
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg 
vom 23.03.2023

Top 7 1. Lesung Doppelhaushalt 2023 und 2024

Frau Böckmann erläutert den Ergebnishaushalt 2023/2024. Das Jahresergebnis 
2023 beträgt -389.100 Euro und 2024 -363.300 Euro. 
Die Gemeindevertreter diskutieren über die einzelnen Positionen im Ergebnishaus-
halt und nehmen einige Veränderungen vor. Es werden 1.000,00 Euro für teambil-
dende Maßnahmen eingestellt. 
Herr Schönke schlägt vor, dass die 3.000,00 Euro für Stromerzeugung am Gänse-
markt für die Gestaltung des Platzes vor dem Gemeindezentrum eingesetzt werden 
können, da die Gemeinde ja ein Notstromaggregat hat.
Herr Rosenberg informiert, dass die 3.000,00 Euro für die Kabel ans Notstromaggre-
gat sind. 
Herr Schönke informiert, dass viele Ämter einen Bauhof haben.
Herr Hartwig berichtet, dass die Gemeinden sich nicht einig werden, jeder möchte 
es selbst machen. 
Herr Kühn schlägt vor, im Hauptausschuss des Amtsausschusses über diese Angele-
genheit zu reden. 
Frau Teichmann fragt, auf welcher Basis die 100.000,00 Euro für den Bauhof einge-
stellt wurden und in welchen Schritten wollen wir beim Neubau vorgehen.
Herr Schönke berichtet, vom Bauausschuss wissen wir nichts über dieses Vorhaben. 
Unser Ausschuss heißt nur Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt. Herr 
Hartwig berichtet, dass er schon öfter in den Gemeindevertretersitzungen darüber 
berichtet hat und auch mit dem Bauausschuss Vorsitzenden darüber gesprochen 
hat.
Herr Hartwig will mit Herrn Lange sprechen. 
Herr Köpnick macht den Vorschlag, es würde erst einmal reichen, wenn in der Werk-
statt in Madsow ein vernünftiges Tor eingebaut und die Decke saniert werden. Dafür 
würden 15.000 Euro reichen und ein neuer Bauhof im Jahre 2025 eingeplant wird. 
Herr Alde fragt, ob das Notstromaggregat Ende Februar geliefert wurde.
Herr Rosenberg informiert, dass es Ende März geliefert wird und hofft, dass die Ge-
meinde dafür noch ein paar Fördermittel bekommt. 
Herr Schönke findet die eingeplante Summe von 12.000 Euro für die Straßenbe-
leuchtung in Tillyberg ganz schön hoch. In Tillyberg soll einer neuer Zählerschrank 
und 3 neue Leuchten montiert werden. 
Herr Schönke informiert, wenn irgendetwas elektrotechnisch neu gemacht wird, 
dann muss alles erneuert werden. Er schlägt vor, dass es so wie im Neuen Weg ge-
macht wird, auf die alten Masten werden neue Köpfe montiert. 
Herr Alde informiert, dass in Steinhausen bei den Eltern kein Interesse für einen 
Spielplatz besteht und in Neuburg auf dem Spielplatz soll die Hecke zum Parkplatz 
weg und ein Zaun aufgestellt werden. 
Frau Teichmann berichtet, die Umgestaltung des Spielplatzes in Neuburg soll über 



Fördermitteln aus dem LEADER-Programm finanziert werden. Es soll kein Spielgerät 
gekauft werden.  
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